

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八國小中学校
八田小学校



大望の鐘

【学校教育目標】 豊かな心を持ち かしこく たくましい 子供の育成

令和7年7月18日 NO.4 校長 石原 裕

自然の中で大きく成長した林間学校！

7月4日（金）～5日（土）の1泊2日の日程で、5年生49名が県立ハケ岳少年自然の家を拠点に林間学校を実施しました。2日間は好天に恵まれ、計画していた活動をすべて実施することができました。

1日目、自然の家に到着し、最初のプログラム「**美し森絵図ハイク**」にチャレンジしました。班ごと絵図を手掛かりに、ハケ岳ふれあいセンター駐車場から、美し森山頂に登り、ファームショップまで戻るコースに挑戦しました。例年、山の中で道に迷う班が出るのですが、絵図を確かめ、迷うことなく全ての班がファームショップに到着しました。午後は、「**野外炊事**」でカレーライス作りに取り組みました。各家庭でカレー作りの事前学習はしたものの、薪を使っての調理は全員の協力が必要でした。班ごとに役割分担を越えて協力し、火加減や水の調整も上手に行い、ごはんもカレーもとても美味しく作ることができました。夕食の後は、「**ナイト追跡**」です。日が長くなっていたため、まだ少し明るい状態でしたが、夜光板をたよりに、暗い森の中を歩きました。昼間の森とは違い、ちょっと怖かったようですが、仲間がいることで楽しくコースをたどることができました。入浴の後は、部屋で1日のふり返しを行い、消灯の時間となりました。

2日目、朝食を食べ、部屋の片づけをした後は、「**冒険ハイク**」を行いました。班ごと、12のチャレンジポイントに知恵や力を合わせて挑戦しました。なかでも、「ケーブルサーキット」は、谷を渡る爽快感がたまらなく気持ちよかったです。ゴールした後は、12のチャレンジポイントを乗り越えた満足感と友達との絆が深まった充実感で、とてもよい表情をしていました。退所式では、2日間お世話になった自然の家の方々に感謝し、学校に戻ることができました。

初めて学校の友達と宿泊学習に臨んだ5年生でしたが、2日間の様々なプログラムをとおして、**友達との絆を深め、大きく成長**することができました。保護者の皆様、体調の管理や諸準備にご協力いただき、誠にありがとうございました。



みんなの手で 八田小をよりよい学校に！

4月の「新入生歓迎会」、5月の「児童総会」、6月の「八田小きれい大作戦」「たてわりタイム」、7月の「ふれあいタイム」など、児童会本部を中心に、八田小の全校で児童会活動に取り組んだ1学期でした。それぞれの活動をとおして、全校児童が**つながりを深め、自分たちの学校を自分たちの手でよくしていこう**という気持ちが高まっています。「フードバンク活動」への協力など、これまでにない活動も取り入れ、ワクワクしながらの取組が今後も続いていきます。

令和7年度児童会テーマ「つながろう 八田小」

児童会活動の3つの柱

- ①「クラス」でつながろう
- ②「全校」でつながろう
- ③「世界」でつながろう



これからも児童会のテーマを意識し、様々な活動や月のめあてを一つ一つ達成していくこととおして、八田小学校を**さらに素敵な学校**にしていけるよう頑張してほしいと思います。



学校相談会ありがとうございました！

7月14日(月)～17日(木)まで、学校相談会を実施しました。1学期の学習や学校生活、家庭での様子など、短時間ではありましたが、担任と情報共有することができたのではないかと思います。保護者の皆様には、ご多用なところご都合をつけて参加していただきありがとうございました。チーム担任制、春の運動会、日課表の変更など、改革を伴った1学期でしたが、7月22日(火)をもって終了となります。保護者の皆様・地域の皆様には、**八田小学校の教育活動へのご理解・ご協力をありがとうございました**。子供たちは素晴らしい教育環境のもと、授業や各行事に取り組むことができ、大きく成長しました。夏休みは、家族や地域でゆったりと過ごし、心に残る夏休みにしてほしいと思います。そして、**2学期には元気な笑顔と再会**できることを楽しみにしています。

